



La Autoridad de Innovación de Israel, antes conocida como la Oficina del Científico Jefe del Ministerio de Economía (y MATIMOP), que es responsable de la política de innovación del país, es una entidad pública independiente e imparcial que opera en beneficio del ecosistema de innovación israelí y la economía israelí en general.

Su función es nutrir y desarrollar los recursos de innovación israelíes, mientras crea y fortalece la infraestructura y el marco necesarios para apoyar a toda la industria del conocimiento.

Como tal, la Autoridad de Innovación de Israel asesora al gobierno y al Parlamento ("Knesset") con respecto a las políticas de innovación en Israel y además monitorea y analiza los cambios dinámicos que tienen lugar en los entornos de innovación en Israel y en el exterior. La Autoridad crea cooperación con agencias contrapartes para promover la innovación tecnológica en la industria y economía israelí.

Un ecosistema de innovación es un sistema económico complejo que cambia muy rápidamente. Con el fin de servir a nuestros clientes de la mejor manera posible, nos esforzamos constantemente para adaptar nuestras herramientas de soporte a las cambiantes demandas y desafíos de la industria de alta tecnología en Israel. En consecuencia, diseñamos y operamos una variedad de programas dedicados para empresas del sector privado, promoviendo iniciativas únicas que convierten las políticas en herramientas prácticas para la industria. Esto garantiza el desarrollo continuo del alcance operativo de la Autoridad, junto con la expansión y el fortalecimiento de la investigación y el desarrollo tecnológico en Israel.

La visión de la Autoridad es crear prosperidad económica a través de la innovación.

Esta visión se divide en dos objetivos complementarios: mantener la posición de Israel a la vanguardia de la innovación global y elevar a toda la economía a través de la innovación tecnológica. Esta visión es el único plan de negocios relevante para la economía israelí, que es relativamente pequeño y está lejos de los mercados principales. A pesar de estos inconvenientes, Israel goza de una cultura empresarial vibrante, una infraestructura tecnológica sólida y un capital humano altamente calificado, lo que le permite crecer sobre la base de la innovación.

Objetivos y funciones:

Responsabilidad de desarrollar la infraestructura de innovación en Israel: desarrollo de la industria de alta tecnología, al tiempo que se utiliza y se expande la infraestructura tecnológica y científica existente y los recursos humanos en Israel.

Mantener el estatus internacional de Israel como la "Nación de inicio": crear empleos en la industria e incorporar personal científico y tecnológico, así como generar beneficios para la economía y fomentar el crecimiento.

Distribución de subvenciones y apoyo financiero para investigación y desarrollo tecnológico innovador: aumentar la productividad y promover la innovación tecnológica en todos los sectores industriales de Israel, así como mejorar el estado económico de Israel mediante la producción y exportación de productos de alta tecnología intensivos en I + D.

Conectando la economía israelí con la industria global de la innovación: Iniciando y estableciendo acuerdos internacionales con países y corporaciones multinacionales para avanzar los objetivos de la Ley de I + D relacionada con la cooperación internacional en I + D e innovación.

Promover y alentar programas, políticas, leyes y reformas gubernamentales, así como promover movimientos importantes con la colaboración pública y privada

La estructura de la Autoridad de Innovación de Israel:

Para alcanzar los objetivos mencionados anteriormente, la Autoridad de Innovación de Israel ha adoptado una estructura interna diseñada para permitir: orientación de tareas y clientes, concentración de conocimiento y herramientas bajo una sola entidad, ampliación de la caja de herramientas ofrecida y expansión del alcance de actividades más allá de I + D. Este enfoque estratégico se avanza a través de una serie de divisiones de innovación, cada una enfocada en un público objetivo específico, con el propósito de desarrollar y entregar soluciones dedicadas a sus desafíos asociados.

En beneficio de los empresarios y las partes interesadas en la industria de alta tecnología: la Autoridad de Innovación de Israel ha establecido una gama avanzada de divisiones de innovación activa que se concentran en proporcionar soluciones óptimas para una variedad de necesidades cambiantes. Las divisiones de innovación ofrecen soluciones integrales a las demandas del ecosistema de innovación en Israel.

Las divisiones de innovación incluyen:

- Startup Division (Incubadoras tecnológicas, Early Stage y Tnufa)
- División de crecimiento (Fondo de I + D)
- División de Infraestructura Tecnológica (KAMIN, MAGNET, MAGNETON, NOFAR, MEIMAD)
- División de fabricación avanzada
- División de colaboración internacional
- División de Desafíos Sociales

Estas divisiones preparan una variedad de rutas personalizadas para empresarios y empresas para promover, implementar y realizar sus ideas innovadoras de I + D en varias etapas.